

Compte rendu

Réunion



Club Rétro Auto Moto

asso.cram33@gmail.com

<http://cram33.jimdo.com>

Saint Sulpice et Cameyrac – 11 Janvier 2019

Ordre du jour:

| | |
|---------------------------------------|-------------------------------------------|
| 1 Le mot du Président | 5 Le Girondeuch 2019 |
| 2 Le Bilan Moral | 6 La parole aux Adhérents |
| 3 Les Nouveautés 2019 | 7 |
| 4 Le Bilan Financier | |

| Noms | Fonctions | Pres. | Abs. | Abs. Excusés | Invités |
|--------------|-----------------|-------|------|--------------|---------|
| D Granati | Président | x | | | |
| JP Cansé | Secrétaire | x | | | |
| M Mazuque | Trésorière | x | | | |
| D Gourgues | Trésorier adj. | x | | | |
| MJ Granati | Secrétaire adj. | x | | | |
| JL Bouvier | Resp, Juridique | | | x | |
| L Lartigue | Resp.Com. | x | | | |
| 70 adhérents | | x | | | |
| 8 adhérents | | | | x | |

Début de la réunion à 20h00

Lieu de la réunion : Restaurant « La Renardière » à Saint Sulpice et Cameyrac

1. Le mot du Président

Daniel Granati prend la parole et souhaite la bienvenue à l'assemblée. Il souligne le fait qu'un nombre important d'adhérents (à peu près 80 personnes) a fait le déplacement pour l'Assemblée Générale. Il présente ses vœux au nom de l'association en souhaitant tout d'abord la santé aux adhérents. Il remercie également par avance toutes les personnes qui se sont impliquées au sein de l'association pour que 2018 soit une réussite ; et cela l'a été. Il souligne que des choses intéressantes ont été réalisées.

2. Le Bilan Moral

Tout d'abord les rassemblements mensuels ont très bien fonctionnés grâce à l'implication de tous. Il n'y a pas eu de bénéfices fait sur ceux-ci pour ce qui est de la vente du café et des viennoiseries, mais cela n'est pas le but de ces rassemblements. Pour 2019 nous continuerons donc à offrir le café de bienvenue au chauffeur des véhicules présents. Nous remercions vivement notre principal partenaire lors de toutes nos manifestations, j'ai nommé Super U qui nous fait des prix imbattables sur les viennoiseries tous les mois. Pour revenir un peu sur l'historique du club, celui-ci a été créé en 2014. Nous comptons à ce jour approximativement 120 personnes inscrites dont 80 adhérents avec véhicule. Nous rappelons aux adhérents que la carte de membre donne droit chez certains de nos partenaires à des réductions notamment sur le contrôle technique chez DEKRA à Saint Sulpice mais également chez d'autres fournisseurs de pièces détachées dont vous trouverez la liste sur notre site Internet dans la page "ADHERENTS" protégée par un mot de passe: "Alpine".

Les Dimanche de Rassemblement il est possible de déjeuner ensemble au Restaurant de La Renardière. Ceux qui le désire doivent se faire connaître auprès du Président au plus tard le Jeudi précédent le rassemblement.

Nous avons effectué cette année plusieurs sorties à l'initiative de clubs amis notamment:

Le salon de l'auto à Périgueux, Sorties à Saint Emilion, Artigues, Darwin à Bordeaux, Montpon Menesterol, Vélines, Saint Ioubès, Villefranche Longchamp, Saint Genès de Fronsac, Blaye et peut être d'autres dont je ne me souviens pas.

Cette année encore nous avons lors des deux derniers rassemblements de l'année organisé deux tombolas au profit du Téléthon. Celles-ci nous ont permis avec un abondement du club de reverser à l'AFM la somme de 400€.

3. Les Nouveautés 2019

Cette année nous allons créer des commissions pour finaliser d'une part les travaux d'aménagement du Bungalow qui a été mis à disposition par la mairie, et d'autre part une commission pour cette année organiser quelques sorties auxquelles nous pourrions inviter des clubs amis à participer. Il est fait appel à des bénévoles. Ceux-ci devront se manifester auprès de la présidence. Les sorties devront être réalisées dans un rayon de 100 à 120 km de la commune.

Pour ce qui est de la commission travaux celle-ci se réunira une fois par mois au bungalow chacun selon ses disponibilités afin de finaliser l'installation d'une terrasse devant celui-ci et l'aménagement intérieur au niveau revêtement de sol et chauffage climatisation et éclairage. Il faudra également réfléchir à l'alimentation en énergie électrique de notre local.

4. Le Bilan Financier 2018

La trésorière présente le bilan financier de l'année 2018 ainsi que le bilan de la manifestation Rétro Auto Moto de Juin 2018.

Des Tableaux et Graphiques sont présentés à l'assemblée.

Des explications détaillées sont données aux vues de ceux-ci par la Trésorière et le Président.

5. Le Girondeuch 2019

Le Club d'accueil CRAM33 invite Mr Yves Sarhy à venir présenter en sa qualité de Responsable de l'antenne Aquitaine des Amis de la 2CV, la manifestation du 3 Février. Cette manifestation existe depuis 2001 et à déjà été organisée dans la commune en 2006, elle revient de nouveau cette année à Saint Sulpice.

L'accueil des participants se fera à partir de 9h00 à la salle des fêtes où un petit déjeuner (café et viennoiseries) sera offert. Ensuite il sera procédé au départ de la ballade avec un road book par groupe de 10 voitures toutes les 2 ou 3 minutes. L'ensemble des participants se retrouvera ensuite dans le parc du château "Saint Sulpice" pour déguster un apéritif. Nous reprendrons ensuite la route en direction de la salle des fêtes pour un Déjeuner Food Truck ou avec un panier tiré du coffre. L'après midi il sera organisé une Tombola.

Mr Sarhy faisant partie du club c'est avec plaisir que nous viendrons en renfort si besoin était à l'équipe des amis de la 2cv. Il est demandé à l'assemblée, des bénévoles pour la préparation de la Salle des Fêtes ainsi que pour la sécurité au niveau du parcours de la ballade sur 6 endroits stratégiques. Les intéressés sont priés de se manifester auprès de Daniel Granati.

Nous remercions encore une fois Christophe Dubergé pour son implication.

6. La parole aux Adhérents

Le président donne la parole aux adhérents afin de savoir s'il y avait des remarques ou des questions sur les différents sujets.

Il n'y a pas eu de questions ou remarques posées par l'assistance !!!!!.

Fin de l'assemblée à 20h30

Le club invite les membres présents à se rapprocher du buffet réalisé par le Restaurant et offert à cette occasion par l'association.

NB: en plus du Restaurant il a été fait appel à un nouveau commerçant de Saint Sulpice et Cameyrac "D.Lice et T.erroir" Fromager qui nous a fait déguster des fromages locaux et du Pays Basque.